

Se retrasa la recuperación económica en EU (El Financiero 12/08/10)

Se retrasa la recuperación económica en EU (El Financiero 12/08/10) Viridiana Mendoza Escamilla Jueves, 12 de agosto de 2010 El país iniciará su ascenso hasta la segunda mitad de 2011. Aumenta el riesgo de deflación ante baja en precios, dice IIF. También el crecimiento en Europa y China se anticipa muy moderado. - Amarrón económico sacude a los mercados La economía en Estados Unidos cambiará a una tendencia positiva sólo hasta la segunda mitad de 2011, en medio de temores crecientes de que se presente una deflación. En su Monitor Global de Economía, el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés), señala que han cambiado algunos detalles clave en las previsiones para reflejar acontecimientos inesperados. "Lo más significativo es la moderación en el crecimiento de EU, que parece haber llegado un poco antes de lo que esperábamos. "Todavía esperamos que un ajuste fiscal golpee en el primer semestre de 2011, pero, por ahora, las proyecciones son que la economía se vea un poco mejor en el segundo semestre de 2011." De acuerdo con el instituto, la economía global ha dado giros inesperados, siendo Estados Unidos el país que más sorpresas desagradables ha reportado. "La más grande decepción en los meses recientes ha venido de Estados Unidos, cuya consolidación fue pobre en el primer trimestre. "Las contrataciones en el sector privado tuvieron un promedio mensual de 154 mil puestos hasta abril, cuando el promedio bajó a sólo 51 mil, hasta julio." Fantasma regresa El IIF se suma a los organismos que cada vez ven más cerca el riesgo de que los precios muestren un revés. "Ahora, más que en cualquier otro momento desde los treinta, la deflación parece ser un temor legítimo generalizado en las economías maduras. "Cabe señalar que las lecturas de inflación estructural global están muy por debajo de donde estaban durante el último 'gran temor de inflación' en 2003." Para el IIF, la combinación de bajo crecimiento, alto desempleo, los planes de consolidación y el riesgo de deflación ha cambiado las expectativas de ver un endurecimiento en las tasas de la Fed en algún momento de 2010, pero también ha modificado las expectativas del mercado hacia la posibilidad de que la Reserva Federal otorgue nuevos estímulos. Debilidad generalizada Por el contrario, las perspectivas a corto plazo para Europa no han sido tan débiles como se había esperado, lo cual ha levantado al euro. "Vemos esto como una debilidad retrasada; sin embargo, el crecimiento de la zona euro ahora se espera que sea más débil en 2011 que en 2010." Las previsiones del IIF apuntan a que Europa podría mostrar un crecimiento de 1.7 por ciento al cierre de 2010 y 0.9 en 2011. En tanto, Estados Unidos podría tener un crecimiento de 2.9 por ciento en 2010 (anualizado a agosto) y 2.4 para 2011, ambas cifras por debajo de las pronósticos del Banco Mundial y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). China, por otra parte, continúa con una moderación, pues las encuestas de fabricación podrían deslizarse más de lo esperado. "El crecimiento mundial parece haber colocado otro sólido trimestre, de acuerdo con las lecturas del PIB de las principales economías. "Sin embargo, llama la atención que en varios países, el crecimiento fue más fuerte a principios del trimestre y desapareció a medida que el trimestre fue progresando, augurando relativamente un mal tercer trimestre (y aún más allá)."